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12 月 1 日至 7 日，“心通桥”共接到网友
诉求461项，已被相关部门回复391条，回复
率达84.8% 。自10月27日“心通桥”上线以
来，共接到网友诉求2620条，其中回复2180
条，多部门表示，如果网友对回复“不满意”，
他们将继续调查处理。 中原网记者 郝莎

建云街臭水沟已疏通
网友反映：二七区建云街臭水横流，挡

住了小区大门，车辆只能趟水而过，行人一
不小心就会被车辆溅起的臭水弄到身上。

处理结果：接到网友反映后，二七区市
政局开始清除管道内的淤积物，并进行管道
疏通。经过 4日和 5日两天的疏通，污水外
溢臭水横流难题已经解决。

黄河路9号院暖气热了
网友反映：黄河路9号院连续3天没有供

暖，拨打热力公司热线电话一直占线。
处理结果：经热力公司筛查，网友反映

小区为黄河路 9号院三十四中家属院，检修
后供暖各项参数均已正常，次日，发帖者回
复称暖气已热。

郑州师院退还住宿费10万元
网友反映：郑州师范学院住宿费每人每

学年收取800元，比原来多收了200元。而郑
州市物价局批复涨价的时间，是在 10 月 24
日。网友质疑为何开学两个月后物价局才
下批文，而学校却按新标准收费。

处理结果：校方称接受网友监督，承认学
校在收取住宿费时存在问题，从即日开始主
动向2000多名学生退还多收住宿费，共计10
万多元。

消失4年的公务车“现身”
网友反映：牌号为“豫 AR9098”的公务

用车，原为新郑市新建路街道办事处所属，
但4年来不知去向,不料却在“郑州市首批违
章被没收的公务车名单中”现身。该车是一

名领导在4年前公车私用，大量违章没有及
时处理。

处理结果：新建路街道办做出书面说明，
承认该车归办事处所有，但两年前将该车借给
前任党工委书记新调入单位作为公务车使
用。目前，该车已由现使用单位交给新建路街
道办。今后办事处将加强对公务用车的管理。

推动万福花园水表改造
网友反映：万福花园水表改造一拖再

拖，改造工程在小区内挖地取土，用完不做
硬化，遇到雨天，小区内泥泞不堪，出行不
便。同时，业主家里施工装管道打眼儿后，
过了两周仍未见工作人员前去安装。

处理结果：第二天，市自来水公司回复
称，因为天气原因和部分业主不在家等原
因，导致施工一再推迟。如天气情况良好，
12月15日前将完成路面恢复。目前，网友反
映中午回家，已看到小区内水表改造正在施
工硬化路面。

市民反映：
铁工里街与和平路交叉口处窨井冒污水

一事，媒体曾报道过3次，现在还没解决。

记者核实：
记者查看以前的报道，发现从9月份到现

在，曾3次报道和平路窨井冒污水。
昨日下午，记者再次来到现场。
一段宽七八米，长约 30米的路面污水横

流，臭味飘出很远，在堆满砂石砖块的路中
间，一个污水井“突突”地往上冒水。

铁工里内有很多老居民小区，老年人占
很大比例，路过的薛女士说：“天越来越冷，如
果路面结了冰摔着老人，咋办。”

部门回复：
在 11月 11日的报道中，当时记者采访了

铁路局北建段宣传科的一位负责人。

他说，他们只负责小区院内的一些设
备，大路及小路上的设备不属于他们管辖。

昨日下午，记者电话联系到和平新村社
区。

社区工作人员说，近几个月也不断向有
关部门反映，但市政和铁路方面均称堵塞污
水井不归其管。

“因为这个事，我们也很头疼，曾上门向
铁路办事处反映，对方说不归其管辖。”

随后，记者联系到市政养护三所的一名
负责人。

对方说：“和平路的地下污水管网属于铁
路上的，这几个月来我们也接到过许多市民
和社区的反映，曾两次义务修补，但由于对这
个地方的管网不熟悉，治理过依然再犯，我们
也是没有办法，之后市政部门会和铁路部门
沟通一下。”

见习记者 柴琳琳 文/图

市民反映：
昨天上午，尚先生说，建设路郑州五棉家

属院里的一条路泥泞不堪，没法过人。

记者核实：
昨天下午，记者来到该家属院北院。
在北院1号楼到5号楼北侧有一条街，街

面到处都是泥水，行人只能从路的边角通过。
“前段时间，为实现‘一户一表’，自来水

公司在这里进行了施工，把路面挖开过。现

在一下雨，施工后回填的泥土又被冲刷出来，
到处都是。”市民刘女士告诉记者。

部门回复：
下午，记者联系了市自来水公司。
工作人员详细了解了他们施工的这段

街道的地址和情况，表示会派工作人员去
核实，如果确实是他们的问题，一定会积极
处理。

见习记者 小刘涛 文/图

市民反映：
王女士说，纬五路与经二路交叉口附

近有一家汽车装饰养护中心把马路占了，
还有几家饭馆把人行道挡严了，堵得水泄
不通。

记者核实：
昨日下午1点，记者来到现场。
纬五路与经二路交叉口向南几米

处，两边的人行道上几家餐馆摆了 10 来
张桌子，地上餐巾纸、一次性筷子、塑料
袋随处可见，过往行人只能从饭桌的缝
隙间穿过。

另外，路东一家汽车养护中心把汽车
停在人行道上整修，几乎占满了人行道。

路西的几家鲜花店，把鲜花摆放在人
行道上。

“在这 100多米的人行道上，这么多商
家占道，都没办法走路，也没人管。”附近住
户李女士说。

“8月份搬过来的，一直都是这样，特
别是高峰期，路都堵严了，人都过不去，希
望相关部门能管管这个事。”附近住户王
女士说。

部门回复：
随后，记者联系了花园路办事处，工作

人员回复说，加强清查，盯守。
晚报记者 刘怡辰 文/图

媒体助政
网络问政

瞭望塔

如果您遇到这类问题
可以通过以下方式向我们反映：
1.拨打晚报热线96678
2.登录新浪微博@郑州晚报
3.登录爱晚报网站www.izzwb.com
4.加入郑州晚报热线群27255753
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铁工里街与和平路交叉口

窨井冒污水，曝光3次还没解决

纬五路与经二路附近
人行道堵得“过不去人”

郑州师院退还多收的10万元住宿费

郑州五棉家属院 一下雨，街上都是泥


